## Gütesiegel für die Sterntaler

**Von Matthias Towae** 

DIETZENBACH = Wenn sich der oberste Zuständige der hessischen Schulen, Kultusminister Alexander Lorz, für einen Besuch ankündigt, muss etwas Bedeutendes vorausgegangen sein. So geschehen an der Sterntalerschule: Die Grundschule um Leiter Jochen Schepp erhielt das Zertifikat "Gesundheitsfördernde Schule". Die Auszeichnung, die auf vier Teilzertifikaten aufbaut, lobt die Entwicklung der Schulgesundheitskultur bei Schülern und bei Lehrern.

Begleitend teilt das Ministerium mit: "Es ist Wertschätzung und Anerkennung der gesundheitsbezogenen Qualität." Fünf Jahre soll das Gütesiegel nun gelten.



Stolzes Team als "Gesundheitsfördernde Schule": Rektor Schepp (Mitte links) und Schüler. • Foto: mat

Viel Arbeit und Engage- Gesundheitsförderung statt. dazu ab und unterhielt sich ment, festgehalten in dick gefüllten Ordnern, veranschau- Thema. Kultusminister Lorz lichen den langen Atem, den machte sich mit einem Spadie Bildungseinrichtung mit dem Projekt unter Beweis gestellt hat. Die Verleihung der Schule. Unter anderem pro-Auszeichnung fand im Rah- bierte er verschiedenes Back-

"Brot und Getreide" hieß das ziergang durch die Klassen ein Bild von der Arbeit an der men des jährlichen Tages zur werk, gab eine Einschätzung

mit den Kindern.

Auch Landrat Oliver Quilling stellte die "besondere Strahlkraft" dieser Schule in einem schwierigen sozialen Umfeld heraus und lobte ausdrücklich das hohe Engagement aller Beteiligten.

Offenbach-Post 09.09.2016